

Stimmungsvoller Abschluss des Jubiläumsjahres

Traditionelles Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier lädt am 23. Dezember in den Schlosshof

Baden-Baden (red). Traditionell am letzten Dienstag vor Weihnachten lädt der Musikverein Neuweier auch in diesem Jahr wieder zu seinem Weihnachtskonzert ein. Am Dienstag, 23. Dezember, wird der stimmungsvolle Schlosshof ab 18 Uhr (Konzertbeginn: 19 Uhr) zum Treffpunkt für Musikerinnen und Musiker sowie Besucherinnen und Besucher, die sich gemeinsam auf das Weihnachtsfest einstimmen möchten, teilte der 2025 125 Jahre alt gewordene Verein mit. Gleichzeitig bildet das Konzert den feierlichen Abschluss eines besonderen Jubiläumsjahres, das bereits mit einem gelungenen Festwochenende gebührend gefeiert wurde.



Der Musikverein lädt am Dienstagabend zu seinem Weihnachtskonzert im Schlosshof Neuweier ein.
Foto: Martina Oser

Unter der Leitung des Dirigenten Young-Guk Lee wurde ein abwechslungsreiches Programm einstudiert, das fröhliche, besinnliche und traditionelle Klänge vereint. Von schwungvollen Titeln wie „Christmas Is Here“, der „Jingle Bells Fantasy“ oder „All I Want For Christmas Is You“ spannt sich der musikalische Bogen bis hin zu bekannten deutschen Weihnachtsliedern, die das Publikum wie gewohnt zum Mitsingen einladen – ein fester Bestandteil des Konzerts, auf den sich viele jedes Jahr besonders freuen.

Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Eine wärmende Kartoffelsuppe oder ein

Würstchen sorgen für Stärkung an einem winterlichen Abend. Dazu werden Punsch, Glühwein und Glüh-Gin angeboten.

Ergänzt wird das Angebot durch ausgewählte Weine und Sekt vom Weingut Schätzle, die ebenfalls probiert werden können.

Der Musikernachwuchs engagiert sich erneut mit einem Waffelstand – der Erlös kommt der Planung des nächsten Jugend-Events zugute.

Der Eintritt zum Weihnachtskonzert ist frei, der Musikverein Neuweier freut sich laut Mitteilung jedoch über eine Spende ins Spendenhorn.